



Masterhacks - La empresa más importante de Internet, Google, sufrió una caída a nivel mundial el día de hoy viernes 16 de agosto del 2013, a las 6 de la tarde aproximadamente. Las principales plataformas de Google, como el propio buscador, Gmail, Youtube, entre otros, sufrieron una breve caída de aproximadamente un minuto.

Esto ocasionó que los usuarios no pudieran acceder a las páginas de Internet antes mencionadas, o que las mismas estuvieran demasiado lentas.

Después de unos segundos, la plataforma siguió funcionando con normalidad. Aún no se han sabido las causas exactas de la caída, pero continúan las investigaciones.

Cabe mencionar que al estar la empresa Google caída por un sólo minuto, ésta pierde miles de dólares en tan solo ese tiempo, pues son millones de usuarios que visitan páginas y generan ingresos a Google por medio de publicidad, con la que ganan al rededor de 35 millones de dólares al año.